



Kirchenchor Guthirt-St. Paul Aarburg + Rothrist

Geschichte:

Die Gründungsversammlung vom Katholischen Kirchenchor Aarburg-Oftringen fand am 13. Dezember 1983 im Pfarrsaal Aarburg unter dem Vorsitz von Herr Pfarrer Hugo Rüegger statt. Bereits früher, mindestens seit 1961, bestand ein Kirchenchor unter dem Namen «Pfarrcäcilienverein Aarburg». Der Vorstand wurde mit Fridolin Vock als Präsident, Agnes Hediger als Sekretärin und Marie Bolliger als Kassierin besetzt. Als Dirigent konnte Herr Hanspeter Tschannen gewonnen werden. Die erste Probe fand dann am 9. Januar 1984 statt.

Mit der Zeit sangen auch Nichtkatholiken im Chor mit. Deshalb wurde 1999 mit der Einführung neuer Statuten der Name geändert auf «Kirchenchor Guthirt Aarburg-Oftringen».

Seit 2011 singen wir abwechslungsweise in den Kirchen Aarburg und Rothrist. Deshalb wurde auch der Name wieder geändert in «Kirchenchor Guthirt-St. Paul, Aarburg + Rothrist».

Der Mitgliederbestand variiert zwischen über 15 bis fast 40 Sängerinnen und Sängern; zur Zeit (2023) haben wir 23 Mitglieder. Wie bei fast allen klassischen Kirchenchören macht uns die Überalterung zu schaffen. Gerne begrüssen wir Interessierte jeden Alters und jeder Stimmlage zu einer Schnupperprobe.

Vorstand:

Präsident/Präsidentin:

Fridolin Vock 1983–1995
Walter Wiederkehr seit 2021

Esther Lang 1995–2013

Markus Herrmann 2013–2021

Aktuar/Aktuarin:

Agnes Hediger 1983–1994
Markus Herrmann seit 2021

Richard Abt 1994–2011

Kurt Stebler 2011–2021

Kassier/Kassierin:

Marie Bolliger 1983–1985
Walter Wiederkehr 1999–2017

Esther Lang 1985–1995
Therese Schaub seit 2017

Trudi Arnold 1995–1999

Chorleitung:

Hanspeter Tschannen 1983–98
Giovanna Urrutía 2014-2023

Markus Leuenberger 1998–2010

Isabel Torres 2010–2014

Christine Nyffenegger Siegrist seit 2023

Tätigkeiten:

- ca. 30 Proben pro Jahr jeweils montags 19.45 – 21.30 Uhr nach Probenplan.
- musikalische Umrahmung von Gottesdiensten etwa 6 bis 8 Mal pro Jahr abwechslungsweise in den kath. oder ref. Kirchen von Aarburg und Rothrist, allein oder zusammen mit anderen Musikformationen.
- Chorliteratur: lateinische oder deutsche Messen, sakrale und zum Teil weltliche Kompositionen.
- weitere Vereinsaktivitäten: jährlicher Ausflug, oft verbunden mit einem Auftritt in einem Gottesdienst, Nachtessen anlässlich der Generalversammlung, Grillabend als letzte «Probe» vor den Sommerferien, Samichlaushöck etc. - Geselligkeit kommt bei uns nie zu kurz!
- Weitere Auskünfte erteilt Euch gerne unser Präsident Walter Wiederkehr, Tunnelweg 22, 4663 Aarburg; Tel. 079 935 94 63; wivaaarburg@outlook.com.